

Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

11 Pièces
594 m²
Réf. CA7-525
15 500 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Située sur la prestigieuse presqu'île de Saint-Jean-Cap-Ferrat, à proximité immédiate de Beaulieu-sur-Mer et de Villefranche-sur-Mer, la Villa Ligne Droite est une propriété rare sur le marché. Édifiée dans les années 1930, cette villa de style Art Déco développe une surface habitable de 594,55 m², édifiée sur un terrain paysager de 4000 m². Elle bénéficie d'une exposition Est/Ouest offrant un ensoleillement optimal tout au long de la journée et d'une vue panoramique exceptionnelle sur la Méditerranée. La villa se compose sur cinq niveaux d'un double salon/salle à manger, de deux cuisines, ...

Located on the prestigious Saint-Jean-Cap-Ferrat peninsula, close to Beaulieu-sur-Mer and Villefranche-sur-Mer, Villa Ligne Droite is a rare property on the market. Built in the 1930s, this Art Deco villa offers 594.55 sq m of living space, set on landscaped grounds of 4000 sq m. Benefiting from an East/West orientation, it enjoys optimal sunlight and exceptional panoramic views over the Mediterranean Sea. Spread over five levels, the villa comprises a double living/dining room, two kitchens, an office, up to ten potential bedrooms, and eight bathrooms. Several terraces allow for full enjoyment ...



CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com

